

JAN-29-1993 11:38 FROM

CNN INTL DESK

TO

1535
P.01



ONE CNN CENTER, Box 105366, Atlanta, GA 30348-5366

TOM JOHNSON
President
(404) 527-1311
Fax: (404) 527-4216

January 29, 1993

President Boris N. Yeltsin
Russian Federation
The Kremlin
Moscow

Dear President Yeltsin:

Now that you and President Bill Clinton have agreed to meet at the summit level as soon as is convenient for both sides, CNN respectfully renews its long-standing request to interview you in advance of this historic occasion.

We believe that our broadcasts, which reach an unmatched world audience, would be an appropriate format for such an interview that, we hope, would deal with a broad range of issues, including your hopes for the meeting with President Clinton and the future course of Russian-United States cooperation.

We at CNN feel strongly that the interests of Russia and yourself have been well-served in our past two interviews and feel assured in renewing our request that they again would be before the summit meeting.

We wish you every success and await your favorable response to this request.

Sincerely,

N01365

Б. Н. Ельцину

1-2684	01.02.93
Аппарат Президента Российской Федерации	
Время выдачи: 19:00:23	

05.ЯНВ1994 0130.С

М

CNN AMERICA, INC.
The CNN Building
820 First Street, N.E.
Washington, DC 20002
(202) 898-7900

Его Превосходительству
Президенту Б. Н. Ельцину
Российская Федерация,
Кремль, Москва

А. Шестакову
Учен на сроч
пресе - нехорошим.

Том

28-е января 1992

Уважаемый президент Ельцин!

В виду Вашей договоренности с президентом Клинтонем относительно встречи в верхах в ближайший удобный для обеих сторон момент, телекомпания Си-Эн-Эн хотела бы возобновить свою давнюю просьбу о проведении интервью с Вами до того, как состоится эта историческая встреча.

Как нам кажется, программы нашей телекомпании, собирающие беспрецедентную аудиторию, были бы вполне подходящим средством донесения до общественности такого интервью. Надеемся, что в интервью, если оно состоится, будет затронут широкий круг вопросов. В частности, нам хотелось бы услышать о том, какие надежды Вы возлагаете на встречу с президентом Клинтонем, узнать о Ваших ожиданиях в плане сотрудничества между Россией и Соединенными Штатами.

Мы считаем, что оба интервью, которые Вы дали нашей телекомпании, сослужили неплохую службу России и были полезны для Вас лично. Возобновляя нашу просьбу, надеемся, что еще до следующей встречи в верхах нам удастся провести еще одну, не менее полезную встречу.

Желаем Вам успеха и надеемся на положительный ответ на нашу просьбу.

Искренне Ваш
(подпись)
Том Джонсон,
Президент Си-Эн-Эн